

ni douleur, car les premières choses ont disparu. »

- Apocalypse 21.4

«Aucun habitant ne dit : Je suis malade ! »

- Ésaïe 33.24

Dieu éliminera à jamais le péché et ses terribles conséquences ; ils n'apparaîtront plus jamais. Même la mort, l'ultime ennemi, disparaîtra. Dans le ciel, ce pays d'une jeunesse éternelle, les rachetés seront «immortels» (1 Corinthiens 15.53) ; personne ne devra plus souffrir des ravages du temps.

Imaginez la joie de ceux qui auront lutté toute leur vie contre de cruels handicaps :

«Alors s'ouvriront les yeux des aveugles, s'ouvriront les oreilles des sourds ; alors le boiteux sautera comme un cerf, et la langue du muet triomphera.»

- Ésaïe 35.5,6

5. QUEL SERA NOTRE PLUS GRAND BONHEUR?

Voir le Seigneur de l'univers face à face, telle sera l'expérience suprême de tous les enfants de Dieu.

« Voici le tabernacle de Dieu avec les hommes ! Il habitera avec eux, ils seront son peuple, et Dieu lui-même sera avec eux. »

- Apocalypse 21.3

